

Leichtathleten aus Bliesen gewinnen drei Saarlandmeistertitel

Am 18. und 19. Mai 2019 fanden die Saarlandmeisterschaften der 12 bis 15-jährigen Schüler in Püttlingen statt.

Der TV Bliesen war diesmal wegen vielen Terminüberschneidungen nur mit einem kleinen Aufgebot an den Start gegangen.

Erfolgreichste Athletin des TVB war Charlotte Comtesse, die im Fünfsprung und Diskuswurf Saarlandmeisterin wurde. Im 75-m-Lauf verpasste sie ihren dritten Titel um gerade einmal eine hundertstel Sekunde und wurde zweite. Es folgten für sie noch zwei weitere Vize-Titel über die 60-m Hürden und im Kugelstoßen. Im Weitsprung erreichte sie den dritten Platz.

Ihre Vereinskollegin Chiara Rein sicherte sich im hart umkämpften Speerwurfwettbewerb Ihren ersten Saarlandmeistertitel im Einzel. Außerdem landete sie im Fünfsprung mit der gleichen Weite wie Charlotte, allerdings mit einer schlechteren, zweitbesten Weite, den Vize-Titel. Hinzu kam noch ein vierter Platz im Diskuswurf.

Katharina Demuth wurde Vize-Meisterin im Speerwurf, Dritte im Kugelstoßen, Vierte im Fünfsprung sowie Fünfte im Ball- und Diskuswurf. Die Vierte im Bunde war Franziska Schmitt. Die 15-Jährige konnte sich über die 80-m-Hürdendistanz Platz sieben sichern. Über die 100m erzielte sie in einem sehr starken Feldplatz 11.

Alle vier Athletinnen wurden auch mit der ein oder andere persönlich en Bestleistung für ihren Trainingseifer belohnt.



Katharina Demuth, Chiara Rein, Charlotte Comtesse